



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

PRESSEINFORMATION

Seite 1 von 2

Neuer Kompakt-SUV heisst ŠKODA KAROQ

- › Name und Schreibweise sind aus der Sprache alaskischer Ureinwohner abgeleitet
- › KAROQ ist eine Kombination aus den Begriffen „KAA'RAQ“ (Auto) und „RUQ“ (Pfeil)
- › Einheitliche Nomenklatur für alle bestehenden und zukünftigen ŠKODA SUV-Modelle
- › ŠKODA treibt SUV-Offensive mit dem KAROQ weiter konsequent voran
- › Weltpremiere des neuen Kompakt-SUV findet am 18. Mai in Stockholm statt

Mladá Boleslav, 28. April 2017 – Der neue Kompakt-SUV von ŠKODA heisst KAROQ. Der Name und seine Schreibweise haben ihren Ursprung in der Sprache der Alutiiq, einem Ureinwohner-Stamm, der auf einer Insel vor der Südküste Alaskas lebt. Mit dem Namen des neuen Kompakt-SUV lehnt sich ŠKODA an die Schreibweise des ŠKODA KODIAQ an und schafft so eine einheitliche Nomenklatur für bestehende und künftige SUV-Modelle. Der ŠKODA KAROQ wird am 18. Mai in Stockholm erstmals der Öffentlichkeit vorgestellt und stellt einen weiteren Meilenstein der ŠKODA SUV-Offensive dar.

„Der ŠKODA KAROQ ist ein komplett neu entwickeltes SUV, das in allen Dimensionen neue Massstäbe für unsere Marke und in seiner Fahrzeugklasse setzt. Mit diesem neuen SUV gehen wir den nächsten konsequenten Schritt in unserer SUV Strategie“, sagt der ŠKODA Vorstandsvorsitzende Bernhard Maier. „Der ŠKODA KAROQ überzeugt mit seiner einzigartigen Marken- und einer unverwechselbaren Produktidentität und bringt neben den charakteristischen ŠKODA Stärken unsere neue emotionale Designsprache in die SUV-Kompaktklasse“, so Maier weiter.

Die Inspiration für den Namen des ŠKODA KAROQ lieferten – wie bereits beim ŠKODA KODIAQ - die Bewohner von Kodiak Island. Der abgelegene Archipel vor der Südküste Alaskas liegt auf dem 57. Breiten- und 153. Längengrad und fasziniert durch seine wilde unberührte Landschaft. Die dort lebenden Ureinwohner vom Stamm der Alutiiq nennen Autos in ihrer Sprache „KAA'RAQ“. Als „RUQ“ bezeichnen sie den Pfeil, der im Markenlogo von ŠKODA das zentrale Element darstellt und die Dynamik der Marke zum Ausdruck bringt. Aus der kraftvollen Kombination beider Wörter entstand schliesslich der Name für ŠKODAs neuen Kompakt-SUV – den ŠKODA KAROQ.

„Es ist uns wichtig, unserem neuen SUV einen kraftvollen Namen zu geben. Er wird gleichzeitig Teil einer modellübergreifenden Nomenklatur für unsere SUV“, sagt Werner Eichhorn, ŠKODA Vorstand für Vertrieb und Marketing. Zudem schaffen wir einen aussergewöhnlichen und einprägenden Wiedererkennungswert für unsere Kunden“, so Eichhorn weiter.

Im Rahmen der ŠKODA Zukunftsstrategie 2025 wird die Marke den Ausbau der Modellpalette in den kommenden Jahren weiter konsequent vorantreiben. Der Fokus liegt dabei vor allem auf der Erweiterung des SUV-Angebotes. Mit dem ŠKODA KODIAQ wurde erst kürzlich ein neues grosses SUV-Modell in die internationalen Märkte eingeführt. Mit dem ŠKODA KAROQ setzt das Unternehmen nun den nächsten Meilenstein. Das neue Kompakt-SUV feiert am 18. Mai seine Weltpremiere in Stockholm. Die Markteinführung startet im zweiten Halbjahr 2017.





ŠKODA
SIMPLY CLEVER

PRESSEINFORMATION

Seite 2 von 2

Weitere Informationen:

Emanuel Steinbeck, PR ŠKODA
Tel. 056 463 98 07 / skoda.pr@amag.ch
www.skoda.ch / www.skodapress.ch

Silke Rosskothén
Leiterin Produktkommunikation
T +420 326 811 731
silke.rosskothén@skoda-auto.cz

Štěpán Řehák
Produktkommunikation
T +420 326 811 641
stepan.rehak@skoda-auto.cz

Bild zur Presseinformation:



Neuer Kompakt-SUV heisst ŠKODA KAROQ

Der Name und seine Schreibweise haben ihren Ursprung in der Sprache der Alutiiq, einem Ureinwohner-Stamm, der auf einer Insel vor der Südküste Alaskas lebt.

Quelle: ŠKODA AUTO

Link zum Video: <https://www.youtube.com/watch?v=ynUUr2-mdkg&feature=youtu.be>

ŠKODA AUTO

- › ist eines der weltweit traditionsreichsten Fahrzeug-Unternehmen, das im Jahr 1895 – in den Pioniertagen des Automobils – gegründet wurde. Der Stammsitz des Unternehmens ist unverändert Mladá Boleslav.
- › verfügt aktuell über folgende Pkw-Modellreihen: CITIGO, FABIA, RAPID, OCTAVIA, YETI sowie KODIAQ und SUPERB.
- › lieferte 2016 weltweit mehr als 1 Million Fahrzeuge an Kunden aus.
- › gehört seit 1991 zum Volkswagen Konzern, einem der global erfolgreichsten Automobilhersteller. ŠKODA fertigt und entwickelt selbständig im Konzernverbund, neben Fahrzeugen ebenso Komponenten wie Motoren und Getriebe.
- › unterhält drei Standorte in Tschechien; fertigt in China, Russland, der Slowakei und Indien vornehmlich über Konzernpartnerschaften sowie in der Ukraine und Kasachstan mit lokalen Partnern.
- › beschäftigt mehr als 30.000 Mitarbeiter weltweit und ist in über 100 Märkten aktiv.

